

6月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

総件数 8件

(内訳)

- No.1 四日市市火災予防条例の一部改正について … 1件
- No.2 コミュニティ助成事業費補助金（地域防災組織育成助成事業費）について … 3件
- No.3 四日市市子どもの医療費の助成に関する条例の一部改正について … 2件
- No.4 コミュニティ助成事業費補助金（一般コミュニティ助成事業費）について … 2件

今回ご意見をいただいた人数 6人

*一人あたりのご意見件数

- 4件の議案にご意見をいただいた方が0人
3件の議案にご意見をいただいた方が0人
2件の議案にご意見をいただいた方が2人
1件の議案にご意見をいただいた方が4人

内訳 : 10歳代 0人
20歳代 0人
30歳代 0人
40歳代 0人
50歳代 0人
60歳代 2人
70歳以上 4人

6月定例会議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.1 四日市市火災予防条例の一部改正について	
総務常任委員会	<p>火災予防条例改正の件ですがこの高齢化時代における条例の改廃を目線を変えてお願いしたいと思います</p> <p>私は傾聴ボランティア活動をして殆ど高齢者の悩み等の話を傾聴して家で訪問しています。</p> <p>ここでお茶など出してくれます時に感じますがガスを使っている方は忘れてしまう事です。あるところでは炎がやかんが赤くなっていました。別の所では灯がなかなか点かないのでカチカチとしていましたが灯が走り危ないところでした。またコンロを見ましたら20年近くの古いもので変えるようにしましたがこうした状況はどこでもある話です。特に高齢者の方が多いですが、電化にしていく様に対策を条例化して貰いたいです。我が家はガスは止めましたオール電化にしました。人の為です。使用する人の目線で考えて下さればと思います。私の地区は高齢者ばかりです人に迷惑が掛からない様に消防車が要らない社会づくりをして頂ければ条例など必要ではないのでしょうか。(70歳以上・男性)</p>

6月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

		No.2 コミュニティ助成事業費補助金（地域防災組織育成助成事業費）について
総務常任委員会	1	<p>今回対象となったあさけが丘の防災設備補助金支給は、市の防災設備整備計画の一環として実施されるものと思われます。</p> <p>市内各地区の自主防災組織とすり合わせを行い、各地区の特性を配慮しバランスよく、防災設備の整備を市が主導して行うことが必要だと思います。</p> <p style="text-align: right;">(70歳以上・男性)</p>
	2	<p>各地区の防災組織力は違うと思いますが、補助内容をもう少しわかりやすくしてはどうでしょうか。</p> <p>たとえば、事業内容の例を提示するとか、どれだけの費用がどの事業には必要になるのかの提案も添付すれば、各地区の防災力が何が足りないかわかり補助申請しやすくなるのではないのでしょうか。</p> <p style="text-align: right;">(60歳代・男性)</p>
	3	<p>①仕組みがよくわからないので、何故三重県や四日市の行政がかかわるのか？実施団体と財団法人が直接やり取りを行って決める方が早いのでは？</p> <p>②行政がかかわるのであれば、申請案件すべてを示して優先順位をつけて案件ごとの補助金の必要性を明確にし、市民が納得できる説明が不可欠</p> <p>③補助金決定後の補助金の使用明細を示し、当初の目的が適切に達成できたか否かをフォローアップする必要あり</p> <p>②③については現状実行されているとは思いますが、市民に"見える化"をしてほしいと思います。お金は出す側も使う側も真面目に正直に対応することで、無用の混乱を防ぐことが可能だと思います。</p> <p style="text-align: right;">(60歳代・男性)</p>

6月定例会議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.3 四日市市子どもの医療費の助成に関する条例の一部改正について	
教育 民 生 常 任 委 員 会	1 未就学児の現物給付を市内医療機関から三重県内に。 現物給付に拡大の条例の一部改正を小出しにせず、小学校、中学校市内医療機関に限り拡大するように希望する。 (70歳以上・男性)
	2 義務教育において、公立小、中学校給食代は児童手当から支払えば、給食費の滞納もなくなり、先生の負担も減るのではないか。 私立に関してはこれまで通りに支払えばいいと思います。 (60歳代・男性)

6 月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.4 コミュニティ助成事業費補助金（一般コミュニティ助成事業費）について	
産業生活常任委員会	<p>1 東坂部町獅子舞保存会に対する助成金の交付について、地域の文化事業（獅子舞行事）を維持するには地域の皆様の大変な苦勞と努力が必要であり、その為の助成金の交付は有意義であると思います。</p> <p>東坂部町獅子舞保存会の実態がよくわからないのに無礼な云いかたかも知れませんが自治会の全員が参画できる保存会ならば問題ありませんが、一部の人による同好会的な保存会であるならば、助成金の交付が地域の連帯感の盛り上がり水をさすようなことになり、地域を分断してコミュニティ活動に支障を来す恐れがないとは云えないと思います。今後のことありご検討ください。</p> <p>自治会の活動に干渉してはなりません、助成金が、計画通り使用されたか調査する必要があります。助成金が有効に活用されたかどうかの事後調査は大変重要なことだと思います。 (70歳以上・男性)</p>
	<p>2 ①仕組みがよくわからないので、何故三重県や四日市の行政がかかわるのか？実施団体と財団法人が直接やり取りを行って決める方が早いのでは？</p> <p>②行政がかかわるのであれば、申請案件すべてを示して優先順位をつけて案件ごとの補助金の必要性を明確にし、市民が納得できる説明が不可欠</p> <p>③補助金決定後の補助金の使用明細を示し、当初の目的が適切に達成できたか否かをフォローアップする必要あり</p> <p>②③については現状実行されているとは思われますが、市民に"見える化"をしてほしいと思います。お金は出す側も使う側も真面目に正直に対応することで、無用の混乱を防ぐことが可能だと思います。 (60歳代・男性)</p>